



Con la llegada de nuestras esperadas Fiestas Patronales, desde la Jefatura de la Policía Local de Logroñán, queremos animar a todos y cada uno de los vecinos de Logroñán y a los que nos visiten, para que estos días de Fiestas seamos un pueblo unido en nuestras tradiciones e intentemos mantener una convivencia pacífica e intentar resolver cualquier tipo de discrepancia o conflicto que tengamos.

Queremos haceros saber, que la Policía Local de Logroñán está abierta a todos, y nos gustaría que colaborásemos para solucionar cualquier problema que os surja, y para ello no dudéis ni un solo momento en consultarnos cualquier duda e información, que trataremos dentro de nuestras competencias en solucionar las dificultades que se os planteen.

Os pedimos que con motivo de los diferentes eventos que se llevarán a cabo, prestéis especial atención a las señales excepcionales colocadas.

En nombre de la Policía Local de Logroñán, os deseamos de todo corazón que paséis unas Felices Fiestas en compañía de vuestros seres queridos.

